

Témoignage de Gérard

Après le discours d'accueil de François Heilbronn, Vice-Président du Mémorial, allumage de six bougies, chacune par un enfant et un ancien déporté. Puis témoignage émouvant d'une rescapée de la Shoah avec un hymne à la vie en conclusion quand elle a mentionné ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants !

Puis la lecture des noms a commencé.

Le Mémorial nous avait réservé des places d'honneur au 2ème rang. Devant nous : la Maire de Paris et Eric de Rothschild, Président du Mémorial.

Témoignage de Gustave



De mon côté, je suis descendu à 20h30 dans la salle de conférence du -2 qui nous avait accueilli pour la Journée contre l'antisémitisme, où un documentaire sur la rafle Vel' d'Hiv a été projeté, suivi du témoignage d'une rescapée et des échanges avec les réalisateurs.

Une cinquantaine de jeunes, notamment en uniforme des éclaireurs israélites (EEIF).

J'ai lu à 23h30 une trentaine de noms, de 438 Margit Meller (°Vienne) à 470 Chana Neumann (°Varsovie).

Les badges sont à votre disposition dans une enveloppe marquée « AJCF » au bureau des lecteurs derrière la tribune comme prévu.



Elzbieta



Maryvonne

Lecture du nom, un à un, de déportés du convoi 66 (1152 dont 224 enfants), parti le 20 janvier 1944 de Drancy pour Auschwitz.